
日　時：平成２８年１０月５日（水）１８時～１８時３０分

場　所：保健センター１階機能訓練室

出　席：（委員）　貝嶋会長、神田副会長、廣田委員、村松委員、江川委員　　

　　　　　　　　　中田委員、安達委員、大石委員、中岡委員

　　　　（ 市 ）　保健福祉部長、保健センター長、保健課長、健康スポーツ課長

　　　　　　　　　庶務担当主査、健康診査担当主査、母子保健・食育担当主査

　　　　　　　　　介護予防・精神保健担当主査、高齢者保健担当主査、健康推進担当主査

　　　　　　　　　スタッフ　　

傍　聴：１名

１．開会 保健課長

欠席者の紹介（髙橋委員）

２．会長挨拶 　貝嶋会長

３．議事

　　会長の進行により、協議事項の議事が進められた。議事の内容は次のとおり

（１）保健センター及び夜間・休日急病診療所の移転について

　　　　事務局より、保健センター長によって説明、報告した。

　　【質問・意見】

Ａ委員　　　　新しく移転する場所は駅から何分くらいか。　

事務局　　　　歩いて５分かからないくらいです。

　　　　　　　距離でいうと５００メートルほどです。

Ｂ委員　　　　駅前通りを真っ直ぐいったあたりか

事務局　　　　グリーンベルトと駅前通が交差したあたりです。

　　　　　　　現在市民活動センター(旧まなび館）が建っているところです。　

Ｃ委員　　　　センターの移転の件に関して、島松地区から何か意見等はでていないか

事務局　　 　企画振興部の方から町連に対し連まちづくりの関係でお話をした中では特に意見は

　　　　　　ありませんでした。

Ｂ委員　　　　広さはどのくらいか。

事務局　　　　土地の広さは7,674㎡です。

Ｄ委員　　　　工業団地の用途拡大とは観光等か。
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事務局　　　　具体的に決まっているものではないが、工業団地が拡大されることにより観光にも

　　　　　　　結びつくものと考えております。

Ｂ委員　　　　資料P3とP4の地図は上下が反対と考えてよいか。

事務局　　　　そうです。P4の公園はP3のすみれ公園です。

（２）健康づくり・食育に関するアンケート調査について（経過報告）

　　　　事務局より、担当主査によって説明、報告した。

　　【質問・意見】

委員より質問意見はなかった。

（３）歩くことを通したまちづくり事業について（経過報告）

　　　　事務局より、担当主査によって説明、報告した。

　　【質問・意見】

委員より質問意見はなかった。

４.その他

　事務局より次回の運営協議会の開催等について説明があった。

事務局　　　　例年１２月と３月に開催しておりましたが、取り急ぎご報告したい案件がありまし

　　　　　　　たので、この度急遽、12月を前倒しし開催させていただいたところであります。

　　　　　　　　次回の開催におきましては例年通り３月頃に開催のご案内を差し上げたいと思い

　　　　　　　ますので、どうぞよろしくお願い致します。

　　　　　　　　保健センターの移転が決定いたしまして、健診等により子どもの集う場所、さら

　　　　　　　には図書館、市民活動センターの複合化によるメリットが多くあり、高齢者や赤ちゃ

　　　　　　　ん、こどもが触れ合う場ができるかと思いますので、そのような新しい機能を有効に

　　　　　　　活用できればよいと思うところであります。

　　　　　　　　移転後も、保健センター運営協議会の機能は変わりませんので、引き続き各団体の

　　　　　　　皆様にはご協力をお願いしたいことを申しあげます。

５．閉会 保健課長

以上


